

val de gâtine

Une dernière séance avant les élections

C'est dans des conditions particulières que s'est déroulé le conseil communautaire mardi soir, à la salle des fêtes de Champdeniers. À quelques jours du deuxième tour des élections municipales étaient convoqués les nouveaux élus, les délégués communautaires, mais aussi sept élus des communes de Xaintray, Verruyes (deux élus pour cette commune), Saint-Marc-la-Lande, Pamplie, Les Groseillers et le Busseau. « Une situation transitoire, mais l'importance de l'avancée de certains dossiers nous obligeait à tenir ce conseil avant le deuxième tour des municipales », a indiqué le président. Quarante-six délégués siégeront pour les six années à venir. Jean-Pierre Rimbeau a tout d'abord tenu « à souhaiter la bienvenue aux nouveaux élus qui siégeront à cette assemblée. En souhaitant que vous soyez des contributeurs actifs à la vie de cette communauté ». Ceci avant de faire le point sur les dossiers et attributions financières qui ont fait l'objet d'une étude ces derniers temps, rappelant au passage « la continuité des services durant la période de confinement, notamment les services d'aide à la personne, du portage de repas et de collecte des déchets. »

Multi-accueil Champdeniers. Le sujet est évoqué depuis des années, bien avant la fusion des ex-communautés Gâtine-Autize, Val d'Égray et Pays sud Gâtine en 2017. Un projet initié au sein du centre socioculturel du Val d'Égray, qui résulte du constat d'une



Joël Morin (à droite) a participé à son dernier conseil communautaire mardi soir.

forte croissance démographique. Le CSC abrite le seul lieu d'accueil collectif du jeune enfant autour de Champdeniers. Il s'agit d'une halte-garderie ouverte trois jours par semaine, qui ne correspond plus aux attentes des familles. Une ouverture cinq jours par semaine, avec des amplitudes horaires élargies est souhaitée pour les enfants de 0 à 3 ans. Le cabinet Lambert-Degas, chargé de la maîtrise d'œuvre, est venu présenter l'avant-projet définitif aux délégués communautaires. Il recueille l'unanimité des votants, avec l'ambition d'un début des travaux début 2021, pour une livraison à la fin de cette même année. Le bâtiment, d'une surface de 560 m², verra le jour près du nouveau gymnase. Le coût global s'élève à 1.198.644 €.

Plui. Les études ont débuté en juin 2016. Estelle Monteil, responsable du service urbanisme au sein de la collectivité, est venue rappeler l'ensemble des évolutions du dossier, soumis à validation des élus. Approbation unanime des Plui des ex-Val d'Égray et Gâtine-Autize. La présence d'anti-éoliens, sujet sensible, a vu Yves Attou, Jean-Pierre Rimbeau et Joël Morin attirer l'attention sur les sollicitations futures des porteurs de projets en matière d'implantation d'éoliennes. Enfin, Joël Morin, qui participait à sa dernière séance, a signifié « tout le plaisir qu'il a pris à s'engager pour la collectivité. »

Cor. NR, Stéphane Massé

L'élection du président et des vice-présidents de Val de Gâtine, se déroulera jeudi 16 juillet à la salle des fêtes de Champdeniers.